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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA 
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ATA DA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO 
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, quinta-feira, às oito horas e trinta 1 

minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Quinta Reunião Extraordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia do Centro 4 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo 5 

vice-chefe de departamento, professor Claudio Andrés Callejas Olguín. Estavam presentes os 6 

seguintes representantes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionisio Sousa De Oliveira, Adller 7 

De Oliveira Guimaraes, Alex Pinheiro Feitosa, Alisson Gadelha De Medeiros, Alysson Filgueira 8 

Milanez, Cecilio Martins De Sousa Neto, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, 9 

Janaína Cortez de Oliveira, Francisco Carlos Gurgel Da Silva Segundo, Janaina Cortez De 10 

Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Flávio Timóteo Júnior, 11 

Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee 12 

Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério De Souza, 13 

Rodrigo Soares Semente, Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, Reudismam Rolim De Sousa, 14 

Samara Martins Nascimento, Thiago Pereira Rique, Verônica Maria Lima Silva, Walber Jose 15 

Adriano Silva e Wesley De Oliveira Santos. Constatado o quórum o presidente da reunião 16 

saudou os conselheiros presentes e iniciou a reunião. Não houve solicitação de justificativa de 17 

ausência. Passou a apreciação da pauta que consta de dois pontos de pauta: Apreciação e 18 

deliberação sobre atas de assembleias do DETEC; Apreciação da Convocação e Pasta da 5ª 19 

Reunião Extraordinária do Conselho do CMPF. Pauta aprovada por vinte e dois votos favoráveis 20 

e uma abstenção sem alterações. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de 21 

assembleias do DETEC. Foi apreciada a Ata da 3ª Assembleia Ordinária do DETEC do ano de 2021. 22 

Posto em votação foi aprovada sem alterações por quinze votos favoráveis e nove abstenções. 23 

Segundo ponto:  Apreciação da Convocação e Pasta da 5ª Reunião Extraordinária do Conselho 24 

do CMPF. Os professores Verônica Maria Lima Silva e Cecilio Martins De Sousa Neto propõe que 25 

a modificação na redação do ponto 3: Revogação da decisão sobre procedimentos e critérios 26 

sobre destinação de códigos de vaga e apreciação e deliberação sobre mudança dos critérios e 27 

destinação dos códigos de vaga docente conforme descrito no MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 28 

133/2021 - GR (11.03). Posto em votação foi aprovada por vinte e dois votos favoráveis e duas 29 

abstenções. O professor Wesley de Oliveira Santos solicita a mudança na redação do ponto 2: 30 

Apreciação e deliberação sobre renovação de afastamento do servidor docente José Ferdinandy 31 

Silva Chagas conforme processo 23091,001267/2018-34. Posto em votação foi aprovado por 32 

vinte votos favoráveis e quatro abstenções. Em relação ao primeiro ponto da pauta do Conselho 33 

do CMPF o professor Alisson Gadelha De Medeiros disponibiliza seu nome como titular e a 34 

professora Verônica Maria Lima Silva como suplente. Posto em votação os nomes foram 35 

aprovados por vinte e três votos e uma abstenção. No ponto dois da pauta do Conselho do CMPF 36 
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foi aprovado por unanimidade. A professora Verônica Maria Lima Silva propões que se leve 37 

como encaminhamento a deliberação de maneira equitativa os códigos de vagas para os cursos 38 

de Computação, Ambiental e Arquitetura (um código de vaga para cada curso). Dessa maneira 39 

atenderia de forma parcial o maior número de áreas com excedente de carga horária e também 40 

validaria as outras questões já levantadas anteriormente. Posto em votação o encaminhamento 41 

foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 42 

de todos e declarou encerrada a reunião às dez horas e quarenta minutos, da qual eu, Maria 43 

Jucione da Silva Nasser, secretária executiva, lavro a presente ata, que dato, assino e após ser 44 

lida e aprovada será referendada pelo presidente. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 45 

Aprovada em: ___ de _________ de 2021. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 46 

PRESIDENTE:  ________________________________________________________________  47 

SECRETÁRIO (A) EXECUTIVO(A):  _________________________________________________  48 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 49 


